



- 28. September 2024 -

Einweihung der ersten Hundespielwiese in Düdelingen

Am vergangenen Samstag, dem 28. September, wurde ein neuer Treffpunkt für Hundeliebhaber*innen und ihre vierbeinigen Freunde eingeweiht: die erste Hundespielwiese! Auf großzügigen 600 Quadratmetern bietet dieser neue Platz in der Rue des Champs im Düdeler Wohnviertel Boudersberg nicht nur ausreichend Platz für ausgelassene Spiele und fröhliches Herumtollen, sondern auch eine wunderbare Gelegenheit für Menschen, sich zu treffen und auszutauschen. Sie befindet sich in direkter Nachbarschaft zum neuen pädagogischen Obstgarten sowie der Blumenwiese mit Selbstbedienung.

Die Hundespielwiese ist vollständig eingezäunt, was es den Hunden ermöglicht, sicher und frei zu laufen. Zudem laden gemütliche Bänke zum Verweilen ein, während die Hunde miteinander spielen. Außerdem wurden einige Spielgeräte installiert, wie z. B. eine Wippe, eine Rampe und ein Hindernisparcours, die sich zum Spielen und Lernen eignen. Die Wiese ist durchgängig offen und verfügt über zwei Eingänge, die einen einfachen Zugang ermöglichen.

Um die Sicherheit und das Wohlbefinden aller Besucher*innen zu gewährleisten, wurden einige Regeln aufgestellt, die von allen Hundehalter*innen eingehalten werden sollten. Es ist wichtig, dass die Hundehalter*innen stets Verantwortung für ihre Tiere übernehmen, da sie für das Verhalten ihrer Hunde haften. Die Nutzung erfolgt auf eigene Gefahr, weshalb wir alle Besucher*innen bitten ihre Hunde stets im Auge zu behalten. Abfalleimer und Hundekotbeutelspender sind ebenfalls vorhanden, um die Wiese sauber zu halten und einen respektvollen Umgang mit der Natur zu fördern. Die Instandhaltung der Wiese wird von co-labor gewährleistet.

- - -

Es herrschte eine ausgelassene Stimmung am Samstagmorgen auf der neuen Hundespielwiese. Viele Düdeler Hundebesitzer*innen waren mit ihren Vierbeinern anwesend, als die Wiese in Anwesenheit von Vertreter*innen des Düdeler

Schöff*innenkollegiums und Gemeinderates sowie der an der Umsetzung beteiligten kommunalen Dienststellen eingeweiht wurde.

Außerdem wurde gleich nebenan auf der Blumenwiese, in Zusammenarbeit mit co-labor und der Blumen-Farm Kapenaker Blooms, ein Workshop für Blumenarrangements angeboten. Blumenliebhaber lernten in diesem Workshop wie man einen Blumenstrauß aus frischen, lokal produzierten Blumen bindet.

Die Einweihung der ersten Hundespielwiese in Düdelingen ist ein großer Schritt in Richtung einer hundefreundlichen Gemeinschaft, in der sowohl Hunde als auch Menschen Spaß haben können. Wir freuen uns auf viele fröhliche Stunden voller Spiel und Freude in dieser neuen Oase für unsere vierbeinigen Freunde!

*Das Bürgermeister- und Schöff*innenkollegium*

Dan Biancalana, Bürgermeister

Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol,

*Schöff*innen*